
  

 

127ª Ata da Reunião do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Urbano – COMDEMA 

 

Local: Auditório da FATEC BARUERI 

Data: 16/4/2025, às 9 horas. 

Pauta: - Apresentação sobre o licenciamento ambiental municipalizado – Resolução 

Consema 01/2024 - Engº. Flávio - Departamento de Licenciamento Ambiental – DLA. 

- Posse da nova composição do COMDEMA biênio 2025-2027. 

Aos dezesseis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, no Município de 

Barueri, no auditório da FATEC BARUERI, iniciaram os trabalhos do Conselho. A 

reunião iniciou com quórum existente, conforme lista de presença anexa. 

Cumprimentando os presentes, a secretária ad hoc informou sobre a dinâmica da 

reunião, bem como informou sobre as legislações que regem as reuniões do conselho e 

as atribuições afetas aos conselheiros do COMDEMA, após fez a leitura da ata da 

reunião anterior, que foi aprovada por todos os presentes. Após, passou a palavra ao 

Ivan, que saudando todos os presentes formalizou a posse dos componentes 

devidamente indicados, explanou sobre a importância do papel dos conselheiros junto à 

SEMA, exemplificando que sem a existência de um conselho municipal atuante sequer 

seria possível o município se tornar licenciador, dentre outras observações por ele 

proferidas, finalizando desejando bons trabalhos a nova gestão, Após, o Engenheiro 

Flávio, da Divisão de Licenciamento Ambiental, apresentou os conceitos sobre o 

procedimento administrativos de licenciamento ambiental municipal, pontuando as 

atividades consideradas de alto, médio e baixo impacto, e demais conceitos da 

Normativa Consema nº 001/2024, instrumento normativo que baseiam os processos de 

licenciamento ambiental das atividades potencialmente poluidoras. Ato contínuo, a 

secretária passou a apresentar as entidades eleitas para compor o COMDEMA no biênio 

2025-2027, quais sejam: Instituto Raízes do Brasil, Instituto Viva Feliz e Rotary Club 

de Barueri Tamboré, sendo dada a palavra aos seus representantes, bem como abrindo 

a oportunidade de todos os conselheiros indicados fazerem suas apresentações. Não 

havendo mais assunto a ser deliberado, a reunião foi encerrada, sendo esclarecido que a 

próxima reunião será realizada no dia 29/5/2025, às 9h, em local a ser previamente 

informado. Eu,                                  Ana Paula Rodrigues Silva, atuando como 



  

Secretária ad hoc, lavrei a presente, juntamente com o Secretário e Presidente do 

COMDEMA, Marco Antônio de Oliveira.                                              Este documento 

será disponibilizado a todos os representantes do COMDEMA. 

 

 

 


